



伝統の底力！九州大会出場



9月24日(日)に行われた熊本県マーチングコンテストにおいて吹奏楽部が見事「金賞」を受賞し、九州大会の出場を決めました。少ない人数ながら、素晴らしい演奏と動きを披露し、栄冠を勝ち取りました。ご支援いただいたOBの方や練習場所の確保のために奔走していただきました後援会の皆様には厚く御礼申し上げます。なお、九州大会は10月7日に福岡で開催されます。さらに素晴らしいパフォーマンスを期待しています。

心の声を聴く

カウンセリングマインド研修



9月19日にスクールカウンセラー佐藤佳志子先生による「カウンセリングマインド研修」を行いました。生徒との面談での留意点や各学年の事例に対するアドバイスをいただきました。同調圧力で苦しんでいる生徒には「みにくいアヒルの子」の寓話を例に話をされるとのこと。子どもの心の声を聴く際の参考にさせていただきたいと思っております。佐藤先生にはお忙しい中、大変お世話になりました。

避難経路の確認



落ち着いて逃げよう！

9月25日・26日に各学年で新しい避難経路の確認を行いました。プレハブ校舎に移転して1ヶ月。ようやく新しい校舎にも慣れてきたところですが、災害はいつ起こるか分かりません。外階段等は一度に多くの人が殺到すると危険を伴いますので、一人ひとりが落ち着いた避難行動ができるようになることを期待しています。